Startseite Lokales (Friedberg) Neue Essküche eingeweiht

01. August 2013 08:25 Uhr

BETREUUNG

Neue Essküche eingeweiht

Kinderhaus Mering feiert abgeschlossenen Umbau



Mit der neuen Essküche ging für das Meringer Kinderhaus ein lange gehegter Wunsch in Erfüllung und das wurde nun ordentlich gefeiert.

Foto: Kinderhaus Mering

Mering Endlich war es soweit: nach einer langen Zeit der Planung, der Sponsorensuche und des Einbaus der neuen Essküche im Kinderhaus Mering, konnte nun miteinander die Einweihung gefeiert werden. Dazu waren alle eingeladen, die in irgendeiner Form den Ein- und Umbau der Küche gefördert hatten.

Die Kinder bedankten sich mit einem selbst gedichteten Lied, das sie instrumental mit Besteckgeklapper von Löffeln und Gabeln begleiteten. Der Dank ging zunächst an das Küchenstudio von Andrea Röhm und an die Schreinerei Rabl, die die Wünsche des Kinderhauses umgesetzt und es mit viel Eigenleistung unterstützt hatten.

Rosenblüten-Regen zum Dank

Sie bekamen eine wunderschöne dekorierte Rose von den Kindern überreicht, ebenso wie jeder der anwesenden anderen zahlreichen Sponsoren, die mit Geld oder Materialspenden bei der Verwirklichung geholfen hatten. Auch die Eltern, die

1 von 2

viel Zeit und Mitarbeit beim Küchenumbau erbracht hatten, wurden von ihren Kleinen zum Dank mit einem Rosenblüten-Regen bedacht.

Auch die Kinderhaus-Leitung dankte ihnen für ihr Engagement, dabei ganz besonders Birgit Geier und Dorit Carniel.

Im Anschluss konnten alle das herrliche Buffet stürmen, das in der neuen Küche aufgebaut war. Mit einem Gläschen Sekt in der Hand und einem guten Kirschsaft für die Kinder wurde noch lange in den Abend hinein gefeiert. (FA)

Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.

2 von 2 14.08.2013 13:45